

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



El desliz de Murat

El actual gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, tiene credencial de priista, pero escrituró su corazón a la 4T. Le entró de lleno a la moda de los destapes para la elección de gobernador del año que entra en esa entidad.

Aunque usted no lo crea hizo una lista enorme, de una docena de aspirantes. Desbordado, incluyó a los de todos los partidos, como si también fuera dirigente estatal de Morena y hasta del Verde.

Resulta que en ese nutrido contingente no incluyó al director general del ISSSTE, Luis Antonio Ramírez, integrante de una conocida dinastía política en el estado.

Ramírez acusó recibo del desaire. Dijo que él quiere ser el candidato del pueblo para representar a Morena en las elecciones. Lamentó que Murat se haya metido en el proceso interno de Morena a pesar de no ser militante de ese partido. ¿Acaso fue un desliz? se preguntó.

El multi destape de Murat abrió de manera formal de la competencia en Oaxaca y por lo visto nadie se quiere quedar afuera.

Espino se retrasa

El ex dirigente panista. Manuel Espino, se cambió la cachucha azul por la guinda de Morena con la esperanza de ser candidato del partido en el poder para el gobierno de Durango.

Espino ha reconocido su interés en varias ocasiones. Hasta dijo que López Obrador le dio luz verde para hacer su luchita.

Pero Espino no es profeta en su tierra. En los sondeos más recientes de aspirantes de Morena el Dr. José Ramón Enríquez, Marina Vitela y Margarita Valdez aparecen siempre arriba, dejando a Espino demasiado atrás.

Tal parece que por aquellos lares el Yunque perdió arrastre o simplemente Espino nunca tuvo posibilidades.

¿Y nuestros expertos?

A los directivos de la Organización Mundial de la Salud no les cayó nada bien el reproche del gobierno mexicano de que se tardan mucho en aprobar las vacunas anti Covid.

Tedros Adhanom, director de esa organización, lamentó que el presidente mexicano haga las críticas sin haber tenido ningún contacto con la OMS, sin hacer una pregunta formal para tener una respuesta, también formal, a sus inquietudes.

"Nunca hemos tenido contacto con el gobierno mexicano", dijo.

Le pidió entonces que México man-

de sus expertos a la sede de OMS en Ginebra, Suiza, para que se le explique al detalle el proceso para aprobar las vacunas.

Nuestros expertos y los expertos mexicanos pueden discutir. Lo que no tiene caso que el presidente mexicano haga la descalificación sin tener la información completa.

Ciudadanos más seguros

Mejora de forma significativa la percepción sobre la seguridad en la CDMX. No lo dice el gobierno capitalino, sino el INEGI.

En el tercer trimestre del año se alcanzaron los mejores niveles de percepción ciudadana en lo que va del sexenio, que no es poca cosa.

La gente se siente más seguro y califica mejor el trabajo realizado por Claudia Sheinbaum y Omar García Harfuch. Hay incluso optimismo de que las cosas mejoren en el futuro inmediato.

Una mejor percepción no es pretexto para echar las campanas al vuelo o bajar la guardia, nada de eso. Significa apenas que sí posible contener el crecimiento de la delincuencia y que la ciudadanía lo note.

La idea es conformar una tendencia que se prolongue en el tiempo y no ser flor de un día •

